

Une invitation de Dieu

Description

Ésaïe 55:1-5

Venez ! Il n'y a rien de tel que d'être invité à une fête ou chez quelqu'un. Nous frappons la porte et espérons être accueillis dans le foyer de l'hospitalité. Certains amis créent un environnement magnifique pour être à l'aise dans leur maison. Nous savons que notre ami a fait des efforts pour que la table soit dressée et que la maison soit impeccable. Ensuite, il y a des amis qui peuvent passer chez nous à tout moment, les bienvenus parce que la relation est forte sans effort.

Ésaïe nous fait savoir que Dieu veut être un ami de passage. La voix de Dieu, par l'intermédiaire du prophète Ésaïe, a invité Israël à faire partie d'une alliance éternelle.

Comme c'est incroyable que le Dieu de l'univers nous accueille pour nous asseoir près du feu et entrer dans une promesse sainte. « Prêtez l'oreille et venez à moi ; écoutez, afin que tu vives. Je ferai avec toi une alliance éternelle, mon amour fidèle promis à David » (v. 3). L'invitation de Dieu est d'avoir une relation pleine : une relation d'écoute et de réception, une relation de donner et de recevoir.

Nous sommes accueillis complètement dans une relation complète avec le Dieu vivant.

Auteur : Aimee Mulder

date créée
2025/01/06